

## "VAL NORD, MON BÉTON", QUAND LA BANLIEUE EST BELLE"



Le maire qui avait proposé d'utiliser des répulsifs pour faire fuir les SDF ou encore le mot "racaille" de Nicolas Sarkozy, voilà ce qu'on a en tête lorsqu'on parle de la ville d'Argenteuil. Une ville devenue symbolique mais aussi un terrain politique. En 2008, Brice Martinelli et Yohan Bensoussan, deux étudiants en audiovisuel, sont allés à la rencontre des habitants du quartier du Val Nord. Khalir, l'ancien éducateur qui a une certaine nostalgie de son quartier. Gabriel, le directeur de la bibliothèque Robert Desnos qui a vu les jeunes et le quartier grandir. Gilles, le photographe qui a commencé ses premiers travaux dans le quartier. Odette, une élue qui est fière de voir sa ville en pleine transformation. Jonathan, étudiant en maîtrise qui avoue que "la vie de quartier" lui a appris des choses. Tous ces protagonistes racontent leur réalité loin des fantasmes médiatiques. Un regard différent porté sur la dalle d'Argenteuil, c'est ce que propose ce documentaire de 15 minutes plein de sensibilité et d'humanité. VIDEO EN +.

857 "VAL NORD, MON BÉTON", QUAND LA BANLIEUE EST... par [latelelibre](#)

Publié dans : [ambiance](#)

---

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [RÉMUNÉRATION EN DROITS D'AUTEUR](#) - [SIGNALER UN ABUS](#)